



Maquinaria pesada reemplazará equipos que completaron su vida útil

Aprueban más de \$1.200 millones para financiar proyecto de adquisición de cargador frontal y bulldozer para municipio de Pozo Almonte

El Consejo Regional de Tarapacá aprobó en su última sesión plenaria, asignar más de 1.200 millones de pesos a la Ilustre Municipalidad de Pozo Almonte, para que ejecute el proyecto de adquisición de un cargador frontal y de un bulldozer, maquinaria pesada que es esencial para las operaciones de extracción de áridos y escombros, para el despeje de caminos, y para enfrentar emergencias derivadas de la contingencia climática, en dicha comuna. El proyecto considera, en total, una inversión de 1.207 millones 124 mil pesos, recursos que serán provistos por el Gobierno Regional de Tarapacá, y que serán destinados a la compra de maquinaria pesada que reemplazará al equipamiento con que cuenta actualmente el municipio, el cual no



está operativo porque ya cumplió su vida útil. Los nuevos cargador frontal y bulldozer que serán adquiridos, pasarán a

formar parte de la flota de maquinaria pesada que aún opera la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, DIMAO, de

la Municipalidad de Pozo Almonte, unidad que los empleará en tareas de limpieza y mantenimiento de terrenos municipales

y espacios comunitarios; despeje y reparación de rutas; trabajos de asistencia en caso de emergencias; recolección y transporte

de áridos, residuos voluminosos, escombros y materiales pesados; apertura de caminos; nivelación de terrenos; y remoción de escombros, entre otros. El objetivo de la iniciativa, con respecto a la adquisición de la maquinaria previamente descrita, es disminuir los tiempos de retraso en las tareas encomendadas, y optimizar la gestión y la logística para enfrentar dichos compromisos, a los cuales se aboca de la DIMAO municipal. En resumen, la incorporación de esta nueva maquinaria, no sólo optimizará los trabajos de limpieza y mantenimiento, sino que también, permitirá una respuesta más rápida, eficiente y oportuna, a las múltiples necesidades de la comunidad de Pozo Almonte.